
Consiglio Comunale INT 647 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:

IN VIA GIOVANNI POGGIO (PER I NUMERI CIVICI PARI DAL 2 AL 12) VI E’
UN  MARCIAPIEDE  DISSESTATO,  UNA  SIGNORA E’ CADUTA  E  SI  E’
FERITA LIEVEMENTE, NON ASPETTIAMO CHE VI SIANO CADUTE PIU’
GRAVI  CON  CONSEGUENZE  DRAMMATICHE  PER  EFFETTUARE  UN
INTERVENTO!

La sottoscritta Consigliera Comunale, 

PREMESSO CHE

• in Circoscrizione 6, via Giovanni Poggio, nel tratto tra i numeri civici pari compresi dal 2 al 12, il
marciapiede risulta essere in condizioni di evidente dissesto, come documentato dalle fotografie
unite alla presente interpellanza (allegati da 1 a 6);

• recentemente, a causa degli  avallamenti  presenti,  una signora è inciampata sul suddetto tratto
riportando, fortunatamente, solo lievi escoriazioni: un episodio che, tuttavia, poteva avere esiti
ben più gravi;

CONSIDERATO CHE

• il  tratto  di  marciapiede  suddetto  è  molto  frequentato  non solo  dai  residenti,  ma  anche dalla
numerosa clientela  di  un'officina  specializzata  nei  pneumatici  che ha  l'ingresso al  civico 4 e
l’uscita  al  civico  10A,  i  cui  clienti  accedono  per  lasciare  oppure  ritirare  i  propri  veicoli
quotidianamente;

• più volte i residenti hanno segnalato le condizioni di pericolo del marciapiede, senza che alla
segnalazione siano poi seguiti interventi risolutivi;

• recenti lavori svolti in quel tratto di via, sotto il manto stradale, avevano lasciato presagire la
possibilità  di  un  contestuale  intervento  di  messa  in  sicurezza  dei  marciapiedi,  ma ciò  non è
avvenuto;
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INTERPELLA

il Sindaco e gli Assessori competenti per sapere:

1. se  l’Amministrazione  sia  a  conoscenza  delle  condizioni  di  dissesto  del  marciapiede  in  via
Giovanni Poggio nel tratto indicato,  se abbia ricevuto segnalazioni in merito e se siano stati
effettuati o previsti sopralluoghi e valutazioni tecniche in merito;

2. se si intenda procedere quanto prima con un intervento di messa in sicurezza e rifacimento di
quel tratto del marciapiede, considerata la frequenza di passaggi citata in premessa, prima che si
verifichino  incidenti  con  conseguenze  più  gravi,  rispetto  a  quello  citato  della  signora  che,
fortunatamente, ha riportato solo lievi escoriazioni;

3. per quale motivo, nonostante le segnalazioni e i recenti lavori svolti in quel tratto di via, non sia
stato programmato contestualmente anche il ripristino del marciapiede. 

Torino, 03/07/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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